



EL SOCIALISTA

• DE JAÉN •

MÁS

EUROPA + PSOE / ❤️

Número III - Mayo 2024

EDI

EL SOCIALISTA de Jaén es el órgano de expresión del *Partido Socialista Obrero Español* en la provincia de Jaén desde su aparición, en 2014 con el objetivo de difundir las ideas socialistas y hacer de medio de comunicación entre la militancia del partido y las/los jiennenses.



Consejo de Redacción:

Presidente: Francisco Reyes Martínez

Director: Pedro A. Martínez Moreno

Miembros:

Francisca Medina Teba

Jacinto Viedma Quesada

Isabel Uceda Cantero

Yolanda Caballero Aceituno

Rafael Andújar Cruz

EDITORIAL

Hay que frenar al enemigo de Europa

El domingo 9 de julio los ciudadanos tenemos una cita trascendental con las urnas, posiblemente con unas de las elecciones más importantes de los últimos 40 años y todo ello sin que buena parte de la sociedad parezca ser consciente de lo que nos jugamos. Estas afirmaciones no son baladís. El recuento de las urnas va a dibujar unas mayorías en el Parlamento Europea y en la Comisión Europea durante 5 años, todo un lustro donde habrá que ponerse al timón del trasatlántico europeo y afrontar los desafíos de presente y futuro que tenemos encima de la mesa.

Probablemente nunca antes habíamos tenido tan cerca la posibilidad de que la ultraderecha, apoyada en la derecha timorata (de la que el PP es máximo exponente), acariciara los espacios de poder y representación en las instituciones comunitarias. Una mayoría de este bloque sería sin lugar a dudas catastrófica para el modelo europeísta que hemos conocido en España durante 40 años y que ha sido uno de los principales impulsores de nuestra modernización, avance y

progreso.

Europa se enfrenta a su enemigo. Desde dentro. Igual que un caballo de Troya, la ultraderecha participa en estas elecciones: la ultraderecha que no cree en la Unión Europea, que juega al cierre de fronteras y que añora las autarquías donde los países se miran el ombligo mientras crece el recelo y la desconfianza entre países hermanos.

La ultraderecha, que representa los valores contrarios a los que ha abanderado Europa, se presenta a las elecciones para intentar tener el peso suficiente que le permita dinamitar esa construcción europea de la que tan orgullosos nos sentimos. Es el enemigo de Europa infiltrado en sus propias instituciones.

Lo decía hace unos días el ministro Félix Bolaños: ¿se imaginan a unos comisarios de la UE que sean euroescépticos o directamente contrarios a Europa? ¿A unos comisarios que sean machistas, homófobos, xenófobos, que nieguen la violencia de género o que sean antivacunas? Éstas son preguntas clave, porque el domingo nos jugamos

saber a quién le dejamos el mando de la nave, a quién le damos el poder articular políticas y tomar decisiones que nos van a afectar en el día a día. ¿De verdad vamos a dejar que la ultraderecha entre a saco en las instituciones europeas para destrozar lo que tantas y tantas décadas ha costado levantar?

ha sido competitividad, pero también sensibilidad para el desarrollo sostenible, la lucha contra el cambio climático, el Pacto Verde y la transición energética.

Europa ha sido probablemente la mejor noticia para España en los últimos 40 años. Tenemos la obligación y la responsabilidad moral



Europa ha sido concordia, unidad, progreso, convivencia, tolerancia, paz y respeto. Europa ha sido diálogo y hermanamiento. Europa ha sido crecimiento económico, prosperidad, empleo, fortaleza empresarial, infraestructuras, protección de nuestro sector agroalimentario y garante de derechos y libertades. Europa ha sido seguridad, pero también apertura al mundo, generosidad y altura de miras. Europa

de defenderla. La única manera de hacerlo es acudir a votar el próximo domingo y hacerlo con la papeleta del partido que mejor ha entendido la construcción europea en nuestro país: el PSOE. Sólo el modelo socialdemócrata garantiza hoy por hoy que Europa siga siendo un sueño vivo y que no se convierta en la pesadilla en la que algunos nos quieren meter.



Francisco Reyes anima a apostar por una Europa socialdemócrata

“Sólo hay 2 opciones, una de progreso, avance, equilibrio y solidaridad, y otra de retroceso que representan la derecha y la ultraderecha”. “Tenemos una nueva oportunidad, como el 23 de julio del año pasado, para frenar a la derecha y a la ultraderecha, esta vez en Europa”, indicó.

Reyes hizo estas declaraciones en el acto de inicio de la campaña de las elecciones europeas, que se ha celebrado en el Parque de la Alameda de Jaén, donde se está construyendo un Centro de Salud con casi 7 millones de euros que vienen precisamente de los fondos europeos que logró el presidente Pedro Sánchez en Bruselas.

El responsable socialista indicó que el PSOE arranca estas dos semanas con “ilusión” y convencidos de que “la mejor opción para España y Europa es un proyecto socialdemócrata que apueste por el desarrollo, la unidad, más Europa y más cohesión y equilibrio territorial”.

En esta campaña, el PSOE de Jaén apuesta “por llegar a todos los municipios y núcleos de población” para poner negro sobre blanco los dos modelos que se enfrenten y también para “insistir en lo que ha supuesto Europa desde 1986 para Andalucía y Jaén”.

El candidato socialista jiennense al Parlamento Europeo, Jesús Cózar, señaló que las elecciones “son trascendentales” para garantizar “la justicia social y la sostenibilidad económica y medioambiental”. Abogó por exportar el modelo español a Europa, un modelo de éxito “frente a la amenaza de la ultraderecha”, que trae “bulos, negacionismo,

xenofobia y odio”.

El candidato avanzó que el PSOE trabajará en la defensa del modelo de agricultura familiar característico de la provincia, pidiendo más presupuesto y un reparto más justo y más social de las ayudas.

En este punto, valoró que “ya se ha dado un paso con la actual PAC”, que establecido un techo de las ayudas en 100.000 euros, ha incorporado el pago redistributivo, un complemento a la ayuda a los jóvenes que se incrementa si son mujeres, o la tan demandada ayuda asociada para el olivar tradicional.



Óscar Puente vaticina “El PSOE ganará las elecciones Europeas del 9 de junio”

El ministro de Transportes y vocal de la Ejecutiva Federal del PSOE, Óscar Puente, vaticinó que el 9 de junio el PSOE “va a ganar las elecciones europeas”. En un mitin en Úbeda, Puente advirtió de que nuestra agricultura “no hubiera podido avanzar sin la UE” y alertó contra las “falacias” de que la culpa de la situación del campo es de Europa.

Puente indicó que en el campo se disfruta, pero también “se sufre y se trabaja”, y recalcó que “los explotadores nunca han estado con los agricultores, ni con los trabajadores”, sino que “los utilizan intentan servirse de ellos con engaños y mentiras”.

Así las cosas, hizo un llamamiento a que la gente vaya a votar el domingo “sin los engaños” de la derecha, porque el domingo se celebran las elecciones europeas y por tanto lo que se elige es uno modelo para Europa. “El domingo se elige entre motosierra o justicia social. Eso es lo que está en juego”, sentenció.

Puente criticó que se haya autorizado una manifestación ante la sede del PSOE en Ferraz durante la jornada de reflexión y el domingo de votación.

“¿Cómo se puede defender que uno de los partidos centrales de la democracia sea violentado el día sagrado de la reflexión? Vamos a responderles con toda la energía y dejar claro que quien quiera gobernar, que se presente a las elecciones”, argumentó. En este sentido, indicó que

“hay una herramienta imbatible”, que es “la papeleta”.

“La papeleta nos iguala a todos, a los poderosos y a los débiles”, recordó. Manifestó que “nos jugamos más de lo que nos creemos” porque hay fondos europeos que llegan a los pueblos para modernizarlos y mejorar la vida de la gente, a través de políticas que se deciden en el Parlamento Europeo y la Comisión Europea.

Advirtió que por mucho



que se empeñen en el PP, “el fin de Pedro Sánchez no llega” y que “va a seguir gobernando” después del domingo, pero es posible que “sí empiece a llegar el fin de Feijóo”. “Algunos, como Juanma Moreno, estarán preparados para

disputar el trono del rey”, señaló.

Puente alabó la belleza de la provincia de Jaén (“este mar de olivos y este entorno del Hospital de Santiago le despiertan a uno los sentidos”) y aseguró que el Gobierno de España va a traer la conexión de alta velocidad a esta tierra.

Por otro lado, animó a los socialistas a ir con la cabeza alta:

“No vamos a poner la otra mejilla, vamos a responder, no vamos a aguantar más insidias, insultos y calumnias”, dijo ante la estrategia del barro puesta en marcha por la derecha y la ultraderecha.

El secretario general del PSOE de Jaén, Francisco Reyes, enfatizó que “tenemos que hacer un gran esfuerzo de aquí al domingo, porque somos conscientes lo que nos jugamos el 9 de junio”.

“Lo mejor para Europa, para España y para Jaén es votar al Partido Socialista para evitar una mayoría de derecha con la ultraderecha”.



Bolaños: “¿Qué políticas haría un machista o un negacionista en Europa?”

Félix Bolaños, animó a que se produzca el próximo domingo “una enorme movilización de la gente progresista, sensata y razonable” de este país para que el PSOE gane las elecciones y para “poner en su sitio a la derecha, que está haciendo la campaña más sucia de la historia”

En una visita al Centro Ocupacional de Mengíbar (Jaén), Bolaños apostó por “una Europa verde, libre, solidaria, tolerante, que cuando hay una crisis se ponga de parte de la ciudadanía y no la abandone a su suerte”.

El domingo “también nos jugamos que por primera vez puede haber comisarios de ultraderecha”, comisarios que puedan ser “euroescépticos, contrarios a la UE, machistas, homófobos,

negacionistas del cambio climático o antivacunas”. “¿Qué tipo de políticas harían esos señores desde la Comisión Europea?”, preguntó.

En este punto, reiteró que la ciudadanía “tiene la oportunidad de pararlo con su voto” y consideró por ello “esencial” que haya una gran movilización “y todos vayamos a votar al PSOE”.

Bolaños valoró la apuesta de los Gobiernos

socialistas por la política social y recordó la puesta en marcha de la Ley de Dependencia por parte del Gobierno de Zapatero y el nuevo impulso que se le ha dado con el Gobierno de Pedro Sánchez para hacer “más robusto” el sistema nacional de dependencia, “que hace que la vida sea más digna para las personas con discapacidad”.



Asimismo, reiteró el compromiso del Gobierno de España con Andalucía: “En los 6 años de Pedro Sánchez, los fondos para Andalucía han sido un 40% más que en los 6 años anteriores del Gobierno del PP y de Rajoy”. Subrayó que siempre que gobierna el PSOE en España “una de sus prioridades es Andalucía”.

En clave de Jaén, quiso destacar la rebaja de peonadas a IO, “una demostración más de la apuesta del Gobierno por la provincia de Jaén, por el campo y por

los trabajadores eventuales agrarios”.

Por su parte, el secretario general del PSOE de Jaén, Francisco Reyes, advirtió que hay dos modelos de gobernar que también se puede aplicar a Europa.

Puso como ejemplo la Ley de Dependencia puesta en marcha por el PSOE y la aplicación de la misma por parte de la Junta de Andalucía, gobernada por el PP.

“Tenemos un presidente de la Junta de Andalucía que ha recibido 6.000 millones de euros más de lo que se recibía con anterioridad y a pesar de ello la lista de espera

sigue superando los 530 días. No es casual, porque Juanma Moreno era secretario de Estado en el Gobierno de Rajoy, que dijo que la Dependencia no era sostenible.

Lo demostró Moreno Bonilla reduciendo la aportación del Estado del 50% al 18%”, recordó. Reyes recalcó que los pilares sociales del Estado de Bienestar, los servicios públicos y los avances en derechos “tienen la misma marca, la del PSOE”.

“Ésa es la diferencia entre unos y otros y éste es uno de los argumentos que estamos usando para la movilización el próximo domingo”, apuntó.



Juan Espadas: “Jaén y Linares necesita más reindustrialización”

Espadas, pidió hoy el voto para el PSOE en las elecciones europeas del 9 de junio para revalidar la apuesta por una política industrial basada en la innovación y las nuevas tecnologías. “Hay que apostar por este tipo de economía.”

El responsable socialista indicó que esta firma “es una demostración palpable de lo que debe hacer Andalucía”, que es “avanzar en desarrollo industrial ligado a la innovación, la tecnología y la creatividad”. “Son sectores donde podemos crecer mucho, apoyados en nuestras Universidades y parques tecnológicos”, abundó.

En este sentido, explicó que la salida de la crisis de la pandemia “ha supuesto una gran oportunidad para que la recuperación económica vaya de la mano de nuevos sectores de actividad industrial, con empresas florecientes, con mucha capacidad y muy competitivas”. “Esto hay que consolidarlo apostando por esa forma de entender la nueva economía, con apoyo

a las empresas por parte de las administraciones. El Gobierno de España lo está demostrando en Jaén, con esa apuesta muy clara por el sector de la defensa”, valoró. Espadas consideró que “es imprescindible que la Junta de Andalucía no se quede esperando lo que le llega de otras administraciones, sino que ponga de su parte”.

“El gobierno de Moreno Bonilla no cree que la Junta deba tener ningún papel de apoyo, aliciente o incentivo para empresas, start-ups e I+D+i. Con presupuesto propio no hay ningún tipo de política autonómica al respecto”, criticó a la Junta. Añadió la importancia de tener capacidad de preparar y captar proyectos, en alianza con las empresas y con fondos europeos, algo

que “sí están haciendo otros gobiernos autonómicos que sí se lo creen”.

Por su parte, Francisco Reyes, abundó en que “es triste que la Junta de Andalucía, que es quien tiene las competencias y los recursos, no sea capaz de ejecutarlos y gastarlos”, ya que el Gobierno de Juanma Moreno ha tenido que devolver 700 millones de euros “por su incapacidad para gestionar los recursos”.

Comparó con la Diputación Provincial de Jaén, que sin tener esas competencias, ha puesto encima de la mesa 33,6 millones de euros para ayudar a 95 empresas a crear cerca de 2.500 empleos con el Plan de Empleo Intensivo, una de ellas precisamente la que han visitado hoy en Linares.

Lina Gálvez apela a la movilización el 9J por la democracias y contra el miedo”

La candidata socialista, que estuvo acompañada por Francisco Reyes, habló de la importancia de las elecciones europeas y recordó que “es palpable lo que ha supuesto Europa” a lo largo de las últimas décadas

La candidata socialista al Parlamento Europeo, Lina Gálvez, subrayó hoy en un acto en Peal de Becerro la importancia de ir a las urnas el próximo 9 de junio para votar en las elecciones europeas “por la democracia, por el futuro y contra el miedo”.

En este sentido, remarcó que hay dos modelos en juego, “una Europa con escudo social, con derechos, donde se respire democracia” y una Europa de la derecha y la ultra derecha “en la que quieren volver a un pasado que ya no existe”.

Gálvez recordó que “es palpable lo que ha supuesto Europa” a lo largo de las últimas décadas y apeló a

seguir apostando por “esa Europa que permita a los jóvenes tener oportunidades vitales y a todas las personas a tener vidas dignas, tengamos la edad que tengamos, seamos el sexo que seamos o vengamos de la familia que vengamos”.

Asimismo, la candidata indicó que “el Partido Socialista tiene el mejor proyecto y lo hemos demostrado con la salida de la última crisis”, que “supone mayor justicia social y cohesión territorial”, para que todos los territorios “tengan la oportunidad de vivir vidas dignas y un desarrollo económico que tenga sus frutos para todas las personas y no solo para

unas pocas”. Por su parte, el secretario general del PSOE de Jaén, Francisco Reyes, apuntó que la entrada de España en la Unión Europea supuso, entre otros avances, “mejorar las infraestructuras, las ayudas a los agricultores, mejorar las almazaras y los regadíos” y comentó que el modelo de los socialdemócratas supone “más equilibrio territorial, más derechos, más igualdad, más Europa”.

Por el contrario, la opción que plantea la ultraderecha “con el apoyo del Partido Popular es la de menos derechos y menos Europa” y advirtió así que “es mucho lo que se juega España, Andalucía y Jaén”.



La derecha echa a pelear al campo con la protección al medio ambiente

Juan Espadas, afirmó hoy que “no es aceptable que la derecha y la ultraderecha estén enfrentando y echando a pelear al campo y al mundo rural contra la protección del medio ambiente y contra las propias instituciones europeas”.

Espadas, que participó hoy en una charla-coloquio junto al sector agrario en la Cooperativa Ciudad de Jaén, consideró que “hay que mejorar y trabajar con la UE para que el pilar social y el apoyo al sector sea una dinámica constante”. En cualquier caso, recordó que en estos años en los que ha habido reivindicaciones a Europa por parte del sector, “no se puede olvidar que el comisario de Agricultura pertenecía a un partido de la ultraderecha europea”, por lo que afirmó no entender las quejas de la ultraderecha.

El responsable socialista afirmó que en estos 5 años la agricultura y la ganadería han

sido “una prioridad” y que esto “se ha hecho efectivo en este tiempo en el que han necesitado ayudas directas”. Ello a diferencia de otras épocas, como la anterior PAC que negoció el PP y que supuso “una merma de recursos muy importante”. “Ahora, además de la PAC, la agricultura y la ganadería de España y Andalucía han recibido más ayudas directas que nunca para paliar la sequía y los efectos de la guerra de Ucrania. Además, han incorporado rebajas fiscales importantes en los últimos dos años”, relató.

Así las cosas, Espadas destacó que la agricultura y ganadería en estos 5 años han tenido

ayuda y apoyo del Gobierno de España, comprometido con el sector, aunque reconociendo que “hay mucho más en lo que mejorar”. “Hay que flexibilizar, como se ha hecho aquí, determinadas medidas para ser respetuosos con el medio ambiente, pero que necesitan quizás de plazos más flexibles.

Y también la reducción de la burocracia o la incorporación de más tipos de controles en la entrada de productos de terceros países”, apuntó. “Con todo esto que está en marcha, lo que los socialistas trasladamos es que hemos trabajado con hechos y con dinero, no con cuentos ni con infamias”, sentenció.



Juventudes socialistas



Espadas pide a los jóvenes que voten al PSOE frente a la ultraderecha que le da la espalda

La derecha y la ultraderecha “han dado la espalda al futuro de los jóvenes” y pidió por ello el voto al PSOE en las próximas elecciones europeas para apostar “por un modelo que escuche y dé oportunidades a los jóvenes, un modelo justo socialmente y que plantee que la prosperidad y el desarrollo tienen que ser compatibles con el medio ambiente”.

En un encuentro con jóvenes en Jaén, Espadas afeó a la derecha su desapego hacia la juventud, materializado en un Moreno Bonilla que “dijo no a una estrategia integral de apoyo a los jóvenes andaluces”. La Junta de Andalucía “tampoco ha hecho nada para un plan de oportunidad laboral y de empleo para los jóvenes, aun teniendo recursos del Gobierno de España” para ello. Además, tampoco han sido capaces de gestionar el Bono de Alquiler Joven, hasta el punto de que Andalucía “ha

sido la única comunidad incapaz de transferir todos esos recursos a los jóvenes” para el alquiler de la vivienda.

Por su parte, el candidato socialista al Parlamento Europeo Alejandro Moyano vaticinó que el PSOE va a ganar las elecciones y que vamos a tener un Parlamento progresista, “que ponga en el centro del debate los problemas que vivimos en Andalucía”. “Necesitamos una Europa fuerte y progresista, que luche por los derechos, las libertades y la justicia social

frente a quienes quieren motosierra. Pedimos el voto para que la gente pueda vivir mejor y para intentar poner solución a los problemas de los jóvenes”, resumió.

Por su parte, la diputada provincial socialista María Dolores Ruiz hizo un llamamiento a los jóvenes “a coger las riendas de nuestro futuro”, porque se enfrentan “a desafíos sin precedentes, como el cambio climático, la inaccesibilidad a la vivienda o el deterioro de la sanidad y la educación”.

● ● ● Mancha Real



● ● ● Arjona



● ● ● Cárcheles



● ● ● Navas de San Juan



● ● ● La Puerta de Segura



● ● ● Villatorres



● ● ● Cazorla



● ● ● Siles



Si quieres que la actividad orgánica de tu Agrupación Local aparezca en la próxima edición de EL SOCIALISTA de Jaén, envía una fotografía por correo electrónico a: s.comunicacion@jaen.psoeandalucia.com



Ana Romero advierte que las elecciones europeas son fundamentales para el olivar

La candidata socialista al Parlamento Europeo Ana Romero afirmó hoy que las elecciones europeas del 9 de junio son muy importantes porque “la mayoría de la normativa y ayudas que llegan al sector del olivar vienen de Bruselas”, por lo que es fundamental “representar al pequeño y mediano agricultor, a la agricultura familiar y que se entienda realmente cómo es el olivar y las dificultades que tiene”

Romero explicó que desde el PSOE “hemos defendido que la PAC tuviera esa mirada especial, con una ayuda específica para el olivar de sierra”, y avanzó que en los próximos años “vamos a defender una PAC que se vaya adaptando a los problemas que han surgido, como la sequía o la guerra de Putin, que han provocado una bajada de la producción y una subida de los costes”.

Además, indicó que hay que trabajar en “la incorporación de jóvenes y mujeres al mundo rural”, con políticas “frente a la despoblación”, y también con un apoyo específico a las cooperativas. “Un resfriado en una

cooperativa puede causar una pulmonía en el pueblo. Por tanto, Bruselas tiene que mirar con ojo especial ese papel importante de las cooperativas”, abundó.

La candidata socialista subrayó que para el PSOE el sector agroalimentario es “estratégico” y que “siempre hemos reconocido el papel del agricultor y de las cooperativas, que crean empleo, riqueza y uno de los mejores alimentos, como es el aceite de oliva virgen extra que exportamos a todo el mundo”.

Por su parte, el alcalde y secretario general de Torredelcampo, Javier Chica,

animó a “luchar por este sector en Bruselas y en las instituciones comunitarias”, porque es muy importante para la provincia de Jaén. Recordó en este punto el peso que tienen el olivar y la campaña de la aceituna en la economía municipal y mostró su deseo de que “ojalá sigan acompañando las lluvias en otoño para consolidar la cosecha y las previsiones”.

“Esperamos que la próxima campaña los agricultores puedan recoger sus ganancias y que lleguen muchos jornales a las casas de los vecinos y vecinas de Torredelcampo”, manifestó.

● ● ● Baños de la Encina



● ● ● Torreperogil



● ● ● Sabiote



● ● ● Fuensanta de Martos



● ● ● Peal de Becerro



● ● ● Vilches



● ● ● Martos



● ● ● Cabra del Santo Cristo



Si quieres que la actividad orgánica de tu Agrupación Local aparezca en la próxima edición de EL SOCIALISTA de Jaén, envía una fotografía por correo electrónico a: s.comunicacion@jaen.psoeandalucia.com

Jesús Cózar: “Defendemos una agricultura más social y más justa”

El candidato socialista jiennense al Parlamento Europeo alarmó que el modelo de la derecha y la ultraderecha “viene a manifestar y a defender las políticas sólo para unos pocos, para las grandes empresas y para los lobbies”

El candidato socialista jiennense al Parlamento Europeo, Jesús Cózar, recordó que el próximo 9 de junio “los agricultores y ganaderos de Jaén se juegan mucho” en las elecciones europeas, porque “están en juego dos modelos bien diferenciados”. Alarmó que el modelo de la derecha y la ultraderecha “viene a manifestar y a defender las políticas sólo para unos pocos, para las grandes empresas y para los lobbies, como ya ha defendido la candidata del Partido Popular y que ha asegurado que va a ir con esos lobbies a la Unión Europea”.

Por ello, Cózar reivindicó que “queremos poner pie en pared” para seguir

preservando “una política agraria comunitaria que tiene que defender a la agricultura de la provincia de Jaén, a la agricultura familiar y a las pequeñas y medianas explotaciones”. Por ello, “los socialistas europeos venimos a defender una agricultura más social, más justa, que defienda el asentamiento de la población a nuestros pueblos y, en definitiva, una agricultura que representa claramente a nuestra provincia”.

Jesús Cózar explicó que Europa “es fundamental” para temas que atañen a la provincia de Jaén como “el etiquetado, la seguridad alimentaria, el control de

fronteras para productos de terceros países o los problemas de los aranceles que tuvimos con el gobierno de Trump”. Precisamente, recordó que Vox está alineado con esa tendencia ultra y que “el Partido Popular está tendiendo la mano a este tipo de políticas”.

En un reparto del PSOE de Jaén en el barrio de la Alcantarilla, el secretario general de la capital Julio Millán recordó que estamos “está en juego el modelo de convivencia, el modelo social y el modelo económico que vamos a tener para Europa, para España y para nuestra provincia en los próximos años”.



● ● ● Bedmar



● ● ● Alcaudete



● ● ● Chillúevar



● ● ● Rus



● ● ● Pozo Alcón



● ● ● Ibrós



● ● ● Huesa



● ● ● Linares



Si quieres que la actividad orgánica de tu Agrupación Local aparezca en la próxima edición de EL SOCIALISTA de Jaén, envía una fotografía por correo electrónico a: s.comunicacion@jaen.psoeandalucia.com



Hana Jalloul visita la UJA y valora el crecimiento del empleo

La diputada, secretaria de Política Internacional del PSOE y candidata número 4 a las próximas elecciones europeas, Hana Jalloul, destacó hoy la buena situación económica y de empleo en la que se encuentra España y sentenció que “las políticas del presidente, Pedro Sánchez, funcionan”. Jalloul hizo estas declaraciones en Jaén tras participar en una reunión con las secciones sindicales de UGT y CCOO en la Universidad de Jaén, así como con la ONG ‘Actuando para transformar’.

Jalloul puso de relieve “la gran colaboración” entre el PSOE y las organizaciones sindicales, que permitió llegar a acuerdos durante la pandemia en cuestiones como los ERTE y aprobar la reforma laboral que tanto empleo y de calidad está creando en España.

“Hemos consolidado los más de 21 millones de afiliados a la Seguridad Social y el paro ha caído en más de 60.000 personas. Estamos orgullosos, porque el país crece, crece mucho más que otros países de la zona euro, las políticas de Pedro Sánchez funcionan, se crea

empleo y la economía va bien, un tema que debería estar en las portadas de todos los periódicos”, argumentó.

Por otro lado, se refirió a un tema “sangrante e hiriente”, como es la situación en Gaza, donde espera que se produzca ese alto el fuego “que tanto deseamos y al que tantas veces hemos llamado” desde el PSOE y desde el Gobierno.

En esta tesitura, recordó el trabajo del presidente Pedro Sánchez, quien ha propuesto una Conferencia de Paz para solucionar este problema. Además, hace unas semanas

el Gobierno hizo un llamamiento a que Palestina sea reconocida como Estado de pleno derecho.

Jalloul denunció la muerte de miles de civiles en Gaza y recalcó que “no podemos permitirnos esta crisis humanitaria”, con continuas escenas “de auténtico dolor y horror”, como los niños que tienen que ser “amputados sin anestesia”.

De igual modo, reclamó que se libere a los rehenes israelíes sin condiciones, porque también sus familias están sufriendo”.

EN

Jesús Cózar
Candidato al Parlamento Europeo



REVISTA

“La importancia de Europa en nuestras vidas es palpable”

¿Cómo afronta su presencia como candidato del PSOE en estas elecciones europeas?

Con un conjunto de compromiso, ilusión y responsabilidad. Para mí, es un honor formar parte de la candidatura del PSOE y estar en una formación política que tiene 145 años de historia y todo ese bagaje.

¿Cuál es la importancia de Europa y en consecuencia de estas elecciones?

Son unas elecciones trascendentales. La importancia de Europa para nuestro día a día es palpable desde que nos levantamos hasta que nos acostamos. Todas

las decisiones que se toman en Europa nos marcan desde que encendemos la luz, la ropa que nos ponemos o los alimentos que consumimos. Todo lo que se decide en Europa es importante y la gente tiene que entender por este motivo que las elecciones del próximo domingo son absolutamente decisivas. Nos jugamos además que hay dos opciones a elegir. Una de ellas, representada por la derecha y la ultraderecha, que son cada vez más difícil de distinguir. Ésa sería una Europa que retrocede, que cierra fronteras y que no avanza. Y la otra opción la

representamos los socialdemócratas, que queremos más Europa, una Europa más abierta al mundo, con más compromiso y más prosperidad.

¿Qué puede aportar Europa a la economía y al empleo?

Pues todo lo que ha venido aportando en estos 40 años. Desde que en 1986 España ingresó en Europa, todos hemos podido ver la prosperidad que han tenido nuestros municipios, nuestras infraestructuras, todos los avances en materia económica y social e nuestro país. Todo ello en gran parte gracias a las políticas que se han decidido en Europa. Por poner un ejemplo concreto y dar un

dato, en los últimos fondos europeos que se dispusieron para la recuperación después de la pandemia, los Next Generation, España recibe un 18% del total de esos fondos, pero lo que España aporta fiscalmente a la UE está en torno un 8%. Es un ejemplo claro de la repercusión que tiene Europa para España y para sus políticas económicas y sociales.

¿Qué se juegan nuestros olivareros, agricultores y ganaderos?

Se juegan muchísimo, pero no sólo por los fondos y las ayudas directas de la PAC, sino también por otros temas vinculados al aceite de oliva.

Recuerdo que no hace muchos años Estados Unidos aplicó unos aranceles al aceite de oliva y que gracias las gestiones que se hicieron desde la UE se consiguió retirar esos aranceles. Además, necesitamos una PAC que sea aún más fuerte de lo que es, con más

presupuesto, que sea más justa y social, y que vaya dirigida a las pequeñas y medianas explotaciones, que son las fundamentales en nuestra provincia, las consideradas familiares. Aquí también nos jugamos dos modelos. Por un lado, la política de los lobbys que defiende el PP, una política para unos pocos. O bien la política que defendemos nosotros, una política con fronteras abiertas, con cierto control, pero abierta al mundo, una agricultura próspera, verde y respetando el medio ambiente.

El feminismo y la igualdad son otro pilar de la construcción europea...

Y ya tendría que ser parte de lo construido en Europa a estas alturas... Pero por desgracia, estamos viendo que hay políticas de derecha y ultraderecha que siguen menospreciando la

igualdad y el feminismo en España y en la provincia de Jaén. Nosotros lo tenemos bien claro: nuestra base es la igualdad, el feminismo y las políticas de género y todo esto tiene que estar presente en las decisiones que se toman en Europa.

¿Por qué hay que votar al PSOE?

Porque somos el partido que mejor representa a la mayoría de la gente de nuestro país. No es que lo digamos, es que lo hemos demostrado con hechos y políticas, y queremos seguir demostrándolo. Con nuestras decisiones en las administraciones que gobernamos, se prospera, se genera más empleo, más bienestar y más convivencia, que es algo importante en los tiempos que corren. Por tanto pedimos el voto a toda la ciudadanía para una más Europa.





psoedejaen.com 